
Духовно-созидательный камень № 34 

 

Притчи 23:7: “…потому что, каковы мысли в душе его, таков и он”. 

Происходит вот что. Когда человек начинает путь, он начнёт 

рассуждать. Он пойдёт в теологические школы. И он будет ходить от 

церкви к церкви и задаваться вопросом: у этих истины или у тех истина. 

Или он будет менять своё членство — из одной церкви в другую. Так 

никогда нельзя делать. Членство у вас должно быть на Небесах в Книге 

Жизни (Луки 10:17-20). А там оно будет навсегда. 

Так вот, у всех церквей, христианских церквей, благие намерения, у 

каждой из них, и я верю, что у каждого из них есть истина. И этим я сейчас 

не хочу сказать, что у них нет всей истины. Конечно, если они верят, что 

Иисус Христос — это Сын Божий, это истина. Аминь. 

Но что сделает человек? Он услышит что-нибудь и будет переносить 

свои документы с места на место. Вы никогда не найдёте Христа, 

переносят свои документы. Вам нужно перенести свои мысли (Ис. 55:8-

9). Нужно перенести своё мышление и избавиться от рассуждения, и 

перенести свои мысли от своего собственного образа мышления к тому, 

как мыслит Бог. “Пусть ум, который был во Христе Иисусе, будет в вас” 

(Фил. 2:5). А когда вы начнёте думать Его мыслями, тогда вы начнёте 

жить Его Жизнью и делать то, что делал Он. Понимаете, что я имею в 

виду? Потому что это будете не вы, а Христос (Кол. 1:26-28). [1] 

 

Однако люди живут порядочной жизнью и любят Бога по 

умственному понятию. А ведь настоящее потайное место — в сердце, 

сокрыто со Христом (Кол. 3:1-4). 

И когда Христос, Святой Дух, входит в ваше сердце, Он находится в 

вас с вашим темпераментом, и Он живёт Своей собственной Жизнью 

по Своей собственной воле через вас. Аллилуйя! Я знаю, что это звучит 

ужасно, но это правда. Вы в такой покорности, что Христос говорит 

такие слова, какие бы Сам говорил; Он мыслит через вас такими 

мыслями, какими бы Сам мыслил; Он совершает через вас такие дела, 

какие бы Сам совершал. Вы в покорности и в покое (Евр. 4:1-11). Какая 

прекрасная картина посвящённого христианина, покорного, через 

которого действует Христос! [2] 

 

Мы считаем, что мы тоже должны внести в это свою лепту. И 

действительно в это нужно кое-что вложить: отдаться своей 

собственной волей, своими понятиями воле и понятию Всемогущего 

КОГДА ВЫ НАЧНЁТЕ ДУМАТЬ ЕГО МЫСЛЯМИ… 
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Бога, и на этом всё. И больше ничего. Просто примите Его обетование, 

больше ни о чём не думайте. Ходите с ним, а Бог совершит всё 

остальное. [3] 

 

Когда вы полностью отдадитесь, Он полностью войдёт. Но пока вы 

не отдадитесь, Он не может полностью войти. Отдайтесь! Отдайте свои 

мысли. Отдайте своё мышление. Отдайте свою жизнь. Отдайте всё 

своё. Отдайте свой престиж. Отдайте сейчас всё Ему, и Он войдёт и 

наполнит вас Святым Духом. Для этого Он здесь и находится. Он уже 

осенил двоих или троих здесь, в здании. Есть ещё люди, которые хотят 

Святого Духа. Просто продолжайте верить. Слава Богу! [4] 

 

Заметьте, давайте помнить, что Он сотворил также наше тело. А разве 

наше тело не должно Ему подчиняться? Аминь. Вы отдайте Ему своё 

мышление, отдайте Ему свою жизнь, предоставьте Ему свою веру, и 

увидите, как это тело будет слушаться того, что Он сказал. Если ты — 

пьяница и не можешь бросить выпивать, то отдай такую жизнь Ему и 

увидишь, что больше не будешь выпивать. Если ты — закоренелый 

курильщик и пытался бросить курить, и не смог, то просто отдай это Ему и 

увидишь, что произойдёт. Он заставит это тело вернуться в подчинение 

Слову. Так точно. Но ты должен отдать его Ему. Ты должен поверить 

Ему. Он создал наше тело, оно тоже подчиняется Его воле. Вы верите в это? 

Если ты — христианин, то ты должен. [5] 

 

Божья вездесущность знает, что вы делаете, и даже ваши мысли. 

Однажды, когда я находился в видении, я говорил с Существом, которое 

стояло возле меня; и Он ответил, Он сказал: “Твои мысли звучат на 

Небесах громче, чем твой голос на земле”. Он знает, что вы думаете. Вы 

можете говорить, что вы делаете одно и делаете другое, но, понимаете, 

глубоко в своём сердце, если вы думаете иначе, вы в чём-то поступаете 

неправильно. Вы должны быть именно такими, какие вы есть, 

понимаете, в сердце. Уста должны изрекать то, что в сердце. 
Понимаете? И, таким образом, мы обнаруживаем, что люди не осознают 

Божьего Присутствия. [6] 

 

Святого Иоанна 1:1, 14: “В начале было Слово, и Слово было у Бога, и 

Слово было Бог. И Слово стало плотью, и обитало с нами”. Бог обитал с 

нами во плоти. Он был Словом. 

Сначала мысль, а потом слово. А мысль должна быть сотворена. Вот. 

Итак, Божьи мысли стали творением, когда они были изречены 

посредством Слова. Вот тогда Он преподносит Его вам в виде мысли, 

Его мысли, и она вам открывается, но мысль остаётся мыслью, пока 
вы сами не изречёте её. Вот почему… 
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Моисей вышел помолиться. Вокруг него был Огненный Столп, и Он 

сказал: “Пойди, простри свою палку к востоку и скажи…вызови мух”. 

Мух же не было, но он пошёл и простёр в ту сторону палку, и сказал: 

“Да будут мухи” (Исх. 10). Мух ещё и в помине нет. Пошёл назад. Но 

слова, Божья мысль уже была изречена. Она стала словом, теперь это 

должно произойти. Понимаете? 

Так вот, разве вы не понимаете, что сказал Иисус? “Если вы скажете 

этой горе (Марка 11:23), не если Я скажу это, но если вы скажете этой 

горе сдвинуться…” 

И вот, представляю себе, во времена Моисея — сперва зажужжала 

большая зелёная муха. А через некоторое время их было по два килограмма 

на квадратный метр. Видите? Откуда же они взялись? — Бог их сотворил. 

Разве вы не видите, как… 

Бог, если захочет, может сейчас уничтожить этот мир комарами. Он мог 

бы нагромоздить комаров до самой луны. Ему только нужно было бы 

сказать: “Да будут комары до самой луны”. Вот и весь сказ. Не надо ни 

химикатов, ничего, их постоянно становилось бы всё больше, больше и 

больше. Понимаете? 

Он может делать всё, что захочет. Он Бог, Творец. Ему только надо 
взять и высказать это. Верно. Он — Творец. Вот, если бы нам только 

осознать, какой Он великий! Понимаете? Он просто делает всё, что 

пожелает (Пс. 134:6). 

Он восседает там и смотрит на людей и на этих грамотеев, которые всё 

умничают, мол: “Бога нет”, — и всё такое. Ха! Да они всё равно, что снова в 

Вавилоне. [7] 

 

Рождение суматошно, где бы оно ни происходило. Извините за 

выражение, но толи оно в свинарнике, оно суматошно. Толи оно в 

коровнике, оно суматошно. Толи оно в больничной палате, оно суматошно. 

И если оно у алтаря, оно тоже суматошно. Из-за этого ты сгниёшь для 

своего собственного мышления. Из-за этого ты выбросишь всё, что… То, 

чем ты раньше дорожил всем сердцем, ты откажешься от этого ради того 

тихого, незаметного стука. Неважно, даже если это какая-то миссия на углу. 

Мы, живущие здесь, за большие вещи. Мы, американцы, хотим иметь 

большие шляпы, большие автомобили, большие деноминации, побольше 

вероучения и побольше деноминации. Нам хочется только большого, а 

Бог за тихий, спокойный голос (3 Цар. 19:9-16). [8] 

 

Иисус сказал: “Если человек не родится от воды и Духа, то он не 

войдёт в Царствие (Иоан. 3:5). Кто последует за Мной, тот пусть 

отвергнет себя и свои мирские удовольствия, возьмёт свой крест и 

следует за Мной” (Луки 9:23-24). Крест — это символ смерти, агонии. 

“Тот, кто будет христианином, пусть уберёт свои собственные мысли. 
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Пусть уберёт свои собственные дела. Пусть уберёт от себя всё, отвергая 

себя, и возьмёт тот посвящённый крест и следует за Мной каждый 

день. Кто последует за Мною, тот пусть так и сделает”. Так сказал Иисус. [9] 

 

Люди на протяжении всех веков претыкались на этом, так просто — 

просто принять Кровь. Сами вы себя не покроете, возьмите Божье 

покрытие. Этому не научишься, этого невозможно научиться. Бог делает 

это Сам, это сверхъестественно! Это через жизнь, Бог Сам покрывает. 
Вы не сможете этого сделать. И сколько бы вы ни пытались это сделать, вы 

не сможете очиститься от греха, зачисляясь в церкви и принимая 

вероучения, так же, как и леопард не сможет слизать с себя свои же пятна. 

Никак нет. Чем больше он их облизывает, тем ярче они становятся. Вы 

должны умереть для себя, для своих собственных мыслей. Сдайтесь, и 

пусть Святой Дух покроет вас Своим Присутствием и Своей силой. 

Таково Божье решение. [10] 

 

Необходима смерть, чтобы принести жизнь. Вы должны умереть 

для своего собственного мышления. Вы должны умереть для своей 

собственной теологии. Вы должны умереть для самого себя, для своих 

собственных человеческих путей. Вы должны переродиться в новое 

творение, новую тварь (2 Cor. 5:17). Чтобы им стать… Невозможно быть 

одновременно и таким, и таким; нужно умереть для одного, чтобы 

родиться другим. Из-за этого получается суматоха, и это, кстати, и 

создаёт суматоху. Но у вас будет новая жизнь. Какая разница? Вам всё 

равно придётся это сделать. [11] 

Придите и родитесь! Придите и умрите! Придите и сгнийте для себя 

и своих собственных мыслей, и впустите Христа, и станьте новым 

творением. Вот в чём суть (Гал. 6:14-16). [12] 

 

И сегодня, когда мы верим Богу от всего сердца и принимаем Его Сына, 

Господа Иисуса, и Бог признаёт, что эта вера истинна в Нём, тогда Он 

посылает в ответ обетованного Святого Духа и запечатывает нас до дня 

нашего искупления (Еф. 1:13-14, Еф. 4:30). Тогда не будет никакого 

страха. В христианстве вообще нет никаких отрицательных мыслей. 

Всё в прошедшем времени. Дело уже сделано. 

Исцеление — это не то, что под силу человеку. Это то, что Бог 

сделал. Понимаете? Это завершённое дело. Спасение — это не то, что 

под силу человеку, что под силу церкви. Это завершённое дело и ваша вера 

в это завершённое дело, что Христос завершил всё, что было принесено 

при грехопадении, Христос искупил всё это Своей искупительной смертью, 

страданиями во искупление грехов на Голгофском кресте (Иоан. 19:30, Кол. 

2:13-15). И Его положили в могилу, и Бог воскресил Его на третий день 

для нашего оправдания (Еф. 1:20-23). 
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И теперь мы видим, что Он восседает одесную Бога, ходатайствуя на 

основании нашего исповедания (Рим. 8:34), или же то же самое слово 

переводится как вероисповедание. И неважно, сколько вы молитесь, 

сколько вы вопиёте, сколько вы переживаете, сколько всего вы 

делаете — это никогда не будет принято. Бог ничего не может для вас 

сделать, если вы сначала верою не примете этого и не поверите в это, и 

не исповедуете это (Евр. 4:14-16, Евр. 2:17-18). 

Только так Бог может сейчас действовать — когда вы первыми 

станете действовать, потому что Он — Первосвященник, 

ходатайствующий на основании вашего исповедания своей веры в Его 

завершённый труд. Я не верю, что кто-нибудь может найти в этом 

недостаток. Понимаете? Это основание божественного исцеления. [13]  
Вечные мысли Бога! Позвольте спросить вас: “Божьи мысли 

вечные?” Если вы сможете это увидеть, то вы увидите многое. И в 

сущности и в поведении Бог неизменный. Бог бесконечный по Своим 

возможностям, и поэтому Он как Бог должен быть всеведущим. Если 

Он всеведущий, тогда Он сейчас не учится и не советуется даже с Самим 

Собою, и не добавляет когда-либо к Своему знанию. Если Он может 

добавить к Своему знанию, тогда Он не всеведущий. Если бы мы сказали, 

что Он не всегда всеведущий, это было бы не по Писанию. Он всеведущий. 

У Него никогда не было новой мысли о чём-либо, потому что все Его 

мысли у Него всегда были и всегда будут, и Он с самого начала знает 

конец, потому что Он есть Бог. Таким образом, Божьи мысли вечны. Они 

реальны. Они вовсе не похожи на составленный каким-нибудь человеком 

проект, который однажды будет осуществлён и приобретёт форму, но они 

уже реальны и вечны и являются частью Бога. 
Взгляните, как это действует. Мысли об Адаме были у Бога всегда. 

Адам как Его мысли ещё не был выражен. 

Псалом 138:15-16 даёт нам небольшое представление об этом: 

“Не сокрыта была от Тебя сущность моя, когда созидаем я был в 

тайне, соделан в глубинах земли. Очи Твои видели сущность мою, ещё не 

совершенную; в Твоей книге записаны все члены мои, которые были 

смоделированы в непрерывности, когда ни одного из них ещё не было”. 

Это не было написано об Адаме, но это даёт вам представление и 

познание, что мысль уже была в Его разуме, и эта мысль была вечная и 

должна была стать выраженной. Итак, когда Адам был сформирован из 

праха земного, а его духовное существо сотворено Богом, тогда Адам стал 

выраженной Божьей мыслью, и те вечные мысли проявились. 
Мы можем взглянуть вглубь веков. Мы видим Моисея, Иеремию, 

Иоанна Крестителя, каждый из них был выраженной в своё время 

Божьей вечной мыслью. Затем мы приходим к Иисусу, Логосу. Он был 

совершенной и полной выраженной мыслью и стал известен как 

Слово. Вот Кто Он есть такой и всегда будет. 
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Итак, сказано, что “Он избрал нас в Нём (в Иисусе) прежде основания 

мира” (Еф. 1:3-4). Это означает, что мы были прямо там с Ним в разуме 

и мыслях Божьих прежде основания мира. Это придаёт избранным 

вечное качество. От этого никуда не денешься. 
Но будем продолжать. Эти избранные были не только вечными 

мыслями Бога, которые должны были выразиться во плоти в должное 

время, но эти же самые избранные названы другим именем. 

Рим. 4:16: “И так по вере, чтобы было по милости; чтобы обетование 

было непреложно всему семени; не только тому, которые по закону, но 

также и тем, которые по вере Авраамовой, который есть отец всем 

нам”. 

Рим. 9:13: “Как и написано: “Иакова Я возлюбил, а Исава 

возненавидел”. 

Гал. 3:16: “Но Аврааму даны были обетования и семени его. Не сказано 

“и потомкам”, как бы о многих; но как об одном: “и семени твоему”, 

которое есть Христос”. 

Гал. 3:29: “Если же вы Христовы, то вы семя Авраамово и по 

обетованию наследники”. 

Согласно Рим. 4:16 мы видим, что Бог дал непреложное обещание 

всему Авраамову семени, и Павел помещает себя и всех верующих в это 

предназначение, потому что он говорит: “Авраам есть отец всем нам”. 

Затем он продолжает и не только суживает своё определение, но, скорее, 

завершает его, потому что в Гал. 3 он отождествил семя (единственное 

число) с Иисусом и считал “детей семени” детьми обетования, а обетование 

как имеющее связь с “избранием”, или же с “выбором Божьим”. А это в 

точности то, что мы уже говорили. Те, которые от Царского Семени, 

являются избранными Божьими; они предопределены, предузнаны 

Богом и были в разуме Божьем и в Его мыслях. 

Выражаясь ещё более понятно — истинная Невеста Христа была в 

разуме Божьем вечно, хотя не была выражена до того момента, когда 

каждый являлся в назначенное, указанное время. Когда каждый член 

являлся, он становился выраженным и занимал своё место в этом Теле. 

Таким образом, эта Невеста есть в буквальном смысле Невеста Семени 

изречённого Слова. И хотя она по названию женского рода, она названа 

также “Телом Христа” (1 Кор. 12:11-31). Это совершенно очевидно, что 

она так должна называться, ибо она была предопределена в Нём, вышла из 

того же самого источника, была с Ним вечной и сейчас проявляет Бога в 

Теле из многих членов, как когда-то Бог был проявлен в одном члене 

— в Господе нашем Иисусе Христе. 
Ну что же, мы подходим к заключению. Как вечный Логос (Бог) был 

проявлен в Сыне, и в Иисусе обитала вся полнота Божества телесно (Кол. 

2:9), и этот вечный был Отцом, явленным во плоти, и через это приобрёл 

титул Сына — так и мы, вечные в Его мыслях, в свою очередь 
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становимся многими членами Семени изречённого Слова, 

проявленного во плоти, и те вечные мысли, теперь проявляющиеся во 

плоти, есть сыны Божьи, как мы и названы. Мы не стали семенем 

через рождение свыше, но мы были семенем, и поэтому были рождены 

свыше, ибо только избранные могут быть рождены свыше. Мы смогли 

ожить только потому, что мы были семенем. Если это не семя, там 

нечего оживлять. 

Хорошенько это запомните. Теперь сделаем следующий шаг. 

“Искупить” означает “выкупить”. Вещь возвращается первоначальному 

владельцу. Бог смертью Своею, пролитием Крови выкупил Своих. Он 

выкупил Невесту Семени изречённого Слова. “Мои овцы слышат Мой 

голос (Слово) и следуют за Мной” (Иоан. 10:27). Вы всегда были овцой. 

Вы не превратились в овцу из поросёнка или собаки. Это невозможно, 

потому что всякого рода жизнь производит по роду своему, и изменения 

видов не бывает. Поскольку мы были в мыслях Божьих и затем 

выразились во плоти, то должен наступить день, когда мы услышим Его 

голос (Слово), и, услышав этот голос, осознаём, что наш Отец зовёт нас, 

и распознаём, что мы — сыны Божьи. Мы услышали голос Его, и мы 

воскликнули, как тот блудный сын: “О, мой Отец, спаси меня! Я 

возвращаюсь к Тебе" (Луки 15:18-21). 

Божий сын долго может бродить, пока он осознает, что он сын. И 

когда истинный сын Божий через Слово слышит крик Духа, он тоже 

осознаёт, кто он такой, и устремится к этому великому Пророку-Орлу и 

навсегда воссядет с Ним в Небесных местах во Христе Иисусе (Еф. 2:6). [14] 

 

Я был там, где тот большой телескоп. Можно видеть на сто двадцать 

миллионов световых лет. Когда я увидел фотографию, на которой он был 

снят, я там просто поднял руки, на том месте, и я сказал: “Как Ты велик, как 

Ты велик!” Ещё до того, как одна из тех планет начала вращаться 

(аллилуйя!), Бог избрал нас в Иисусе Христе. Как Ты велик! Так точно. 

Прежде чем появилась земля, прежде чем была какая-нибудь планета, 

ещё до того как появилось солнце, до того как появилась луна, до того как 

появился свет, до того как вообще хоть что-нибудь появилось, когда был 

только Бог, Бог со Своими мыслями, вечные мысли Божьи избрали 

тебя по предопределению, по предузнанию, зная, что на этой земле 

будешь ты, зная, что там будет грех. 
Кто-то сказал: “Тогда почему появился грех?” Если бы греха вообще не 

было, то Его атрибуты Спасителя никогда не проявились бы. Должен был 

быть грешник, чтобы Ему стать Спасителем. Должен был быть какой-

нибудь больной, чтобы Ему стать Исцелителем. Аминь! Вот вам, 

пожалуйста. Это должно было быть таким образом. Это был Бог, Который 

видел это и предопределил это. О дьяволе здесь вообще не идёт речь. О-о, 

он просто какая-то коряга на краю дороги, которую Бог использовал, чтобы 
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приводить к Себе детей, вопиющих: “Авва, Отче”. Неудивительно, что в тот 

день Ангелы воспоют! Когда мы будем петь про истории искупления, 

Ангелы склонят головы; не понимают, о чём мы говорим. Конечно! Они не 

погибали. Они не знают, что это такое. Они не знают, как нам хорошо от 

осознания того, что раньше мы были грешниками и отчуждёнными от Бога, 

без надежды (Еф. 2:11-17), без милости, без Бога в этом мире тления, 

погибали, шли в дьявольский ад, а Бог наклонился, подобрал нас и 

искупил нас; и теперь мы выше Ангелов, прямо сейчас! [15] 

 

Итак, у меня всегда был лозунг, который я всегда говорю людям: делай 

в жизни три вещи. Во-первых, поступай правильно — это твой долг 

перед Богом. Мысли правильно — таков твой долг перед самим собой, 

и тогда всё у тебя должно получиться правильно. Совершенно верно. 

Поступайте правильно, а также мыслите правильно. И пока вы идёте 

правильно, у вас не может пойти что-то не так (Прит. 23:7). [16] 

 

Прости нам многие слабости, Господь. У нас нет намерения сделать 

что-нибудь неправильно, Господь, но из-за плоти мы каждый день делаем 

ошибки (Иак. 3:1-2). Поэтому, чтобы оставаться живыми во Христе, мы 

должны умереть для своих собственных мыслей. Так что храни нам 

мёртвыми для своего “я”, а живыми в Нём. Да будет наше тело и наша 

душа настолько покорными Ему, чтобы люди увидели отражение Христа, 

когда мы уходим или приходим, или что бы мы ни делали. [17] 

 

Ссылки: 

[1] “Иисус Христос вчера, сегодня и во веки тот же” (55-0806), пар. 19 
[2] “Отчего люди такие неспокойные?” (56-0101), пар. 124-125 
[3] “Парадокс” (65-0117), пар. 74-75 
[4] “Бог скрывается в простоте” (63-0412в), пар. 347 
[5] “Позови Иисуса на помощь” (63-0804в), пар. 101 
[6] “Влияние” (63-1114), пар. 107 
[7] “Третья Печать” (63-0320), пар. 98-106 
[8] “За дверями двери” (63-0223), пар. 184-185 
[9] “Вторжение в Соединённые Штаты” (54-0509), пар. 116 
[10] “Конференции” (60-0608), пар. 33 

[11] “Обратный путь” (62-1123), пар. E-41 
[12] “Неопределённый звук” (61-0429в), пар. 38 
[13] “Иегова-ире” (56-1209в), пар. 18-19 
[14] “Смирнский Период Церкви”, стр. 121-124 
[15] “Вопросы и ответы” (59-1223), пар. 124-126 
[16] “За дверями двери” (60-0711), пар. 3 
[17] “От начала не было так” (62-0630з), пар. 72 
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